

# Reunión de la Comisión de Imagen

17-02-16

## 1. Orden del día.

1. Activación de la Comisión de Imagen.
2. Elección del o la secretario/a de la Comisión.
3. IDENTIDAD CORPORATIVA.
4. Ruegos y preguntas.

## 2. Desarrollo y acuerdos.

### 2.1. Activación de la Comisión de Imagen.

A las 19:50 del día 17 de febrero del año 2016 queda constituida la Comisión no permanente de Imagen por los miembros que aquí nos encontramos:

- D. David Gil Bautista.
- Dña. Laura Gómez Garrido.
- D. José María Martín Luque.
- D. Rubén Morales Pérez.
- D. Francisco Javier Morales Piqueras.
- D. Francisco Navarro Morales (coordinador).
- D. Salvador Robles Pérez.

### 2.2. Elección del o la secretario/a de la Comisión.

El coordinador de la Comisión, D. Francisco Navarro Morales, propone como candidato a secretario a D. José María Martín Luque. Nadie se opone a esta elección y por tanto, queda elegido como secretario de la Comisión D. José María Martín Luque.

## 2.3. IDENTIDAD CORPORATIVA.

El coordinador de la Comisión propone dividir este punto en varias secciones para organizar el trabajo.

### 2.3.1. Logotipo.

D. Rubén Morales Pérez presenta una selección de logotipos que ha realizado y entre los miembros de la Comisión se decide escoger algunos que puedan servir como base para el futuro logotipo.

D. Francisco Javier Morales Piqueras propone que el logotipo sea plano (sin brillos) y que tenga algo que ver con la informática.

Se pasa a estudiar la propuesta de D. José María Martín Luque para el logotipo de la Delegación.

Se decide por unanimidad que la propuesta de D. José María Martín Luque sea la base para el futuro logotipo.

### 2.3.2. Paleta de colores.

D. José María Martín Luque propone una paleta de colores.

Se decide por unanimidad que la paleta de colores propuesta por D. José María Martín Luque sea la utilizada por la delegación para todos sus diseños.

### 2.3.3. Tipografía

D. José María Martín Luque presenta una propuesta para la tipografía a usar en el logotipo de la Delegación.

D. Salvador Robles Pérez pregunta por la licencia de la tipografía y D. José María Martín Luque aclara que es de pago, pero que ha buscado una alternativa muy similar que es gratuita y se puede utilizar libremente.

Se decide por unanimidad que la tipografía propuesta por D. José María Martín Luque sea la que se use en el futuro logotipo.

D. Francisco Navarro Morales propone a D. José María Martín Luque que busque otras tipografías que se puedan utilizar en textos, carteles, etc y que complementen a la ya elegida para el logotipo.

### 2.3.4. Plantilla $\LaTeX$ .

D. Francisco Navarro Morales propone crear una plantilla de  $\LaTeX$  para su uso en documentos de la Delegación.

D. Salvador Robles Pérez se opone a esta propuesta ya que es posible que no todos los miembros de la Delegación sepan utilizar  $\LaTeX$  y tampoco se les puede forzar a ello.

D. José María Martín Luque comenta que opina lo mismo que D. Salvador Robles Pérez.

La propuesta de D. Francisco Navarro Morales no sale adelante.

#### **2.3.5. Plantilla HTML.**

D. Francisco Navarro Morales propone crear una plantilla de HTML para su uso en correos electrónicos de la Delegación.  
La propuesta es aprobada por unanimidad.

#### **2.4. Ruegos y preguntas.**

Al no haber ruegos ni preguntas, se levanta la sesión a las 21:10.

Vº Bº del Coordinador

El Secretario

D. Francisco Navarro Morales

D. José María Martín Luque